

Satgas Yonif 503/Mayangkara Ajak Warga Batas Batu Ngopi dan Ngobrol, Jalin Kebersamaan

Jurnalists Agung - PAPUA.JIS.CO.ID

Oct 28, 2024 - 18:30



Foto: Satgas Pamtas Mobile RI-PNG Yonif 503/Mayangkara di bawah Komando Operasi HABEMA menggelar acara santai bersama warga di depan Pos Batas Batu, Kabupaten Nduga, Papua, pada Senin, 28 Oktober 2024.

Komando Operasi HABEMA menggelar acara santai bersama warga di depan Pos Batas Batu, Kabupaten Nduga, Papua, pada Senin, 28 Oktober 2024. Dalam suasana akrab, para prajurit mengajak warga berkumpul, minum kopi, dan menikmati kudapan sebagai upaya memperlerat hubungan dan kerukunan bertetangga di wilayah perbatasan.

Kegiatan ini menjadi salah satu cara Satgas Yonif 503 untuk menjalin komunikasi dan memperkuat hubungan baik dengan masyarakat setempat.



"Selain untuk menjaga keamanan, kami ingin menciptakan kebersamaan dan keharmonisan dengan warga. Dengan berkumpul seperti ini, kita bisa saling berbagi cerita, bercanda, atau musyawarah terkait masalah yang dihadapi warga," ujar Letda Inf Yudi Riandoko, Pasiter Satgas Yonif 503/Mayangkara.

Meski sederhana, acara ini bermakna besar bagi warga. Duduk bersama dengan para prajurit, menikmati kopi dan makanan ringan, membuat warga merasa dihargai dan diperhatikan.



"Kami senang dengan perhatian dari Satgas 503. Ini bukan hanya sekedar acara kumpul biasa, tapi wujud kebersamaan dan dukungan dari TNI kepada kami," ungkap Daniel Menjeh, Kepala Suku setempat. "Terima kasih Satgas 503, kami selalu siap membantu kapanpun dibutuhkan."

Kegiatan-kegiatan seperti ini menunjukkan komitmen TNI dalam membangun hubungan harmonis dengan masyarakat. Dengan menciptakan rasa kebersamaan, TNI tidak hanya menjaga keamanan, tetapi juga memupuk rasa saling percaya dan memperkuat fondasi untuk pembangunan yang berkelanjutan di wilayah Papua.

Danrem HABEMA, Brigjen TNI Lucky Avianto, memberikan apresiasi atas inisiatif Satgas Yonif 503. "Kegiatan sederhana seperti ini berdampak besar bagi masyarakat dan semakin mempererat hubungan TNI dengan warga. Kerjasama yang baik akan memperkuat keamanan dan memacu pembangunan di Papua," ujarnya.

Dengan kebersamaan yang terjalin erat, TNI dan masyarakat berkomitmen untuk mewujudkan Papua yang damai, aman, dan sejahtera bagi semua.

Autentikasi:

Kolonel Arh Yogi Nugroho
Dansatgas Media HABEMA